



**Pressemitteilung  
Spendenaktion 2020**

Burghausen, den 3.4.2020

**Fair und Fein kann 8 Projekte unterstützen**

Der Verein Fair Handeln e.V. betreibt in den Gröben den Eine Welt Laden „ Fair und Fein“

Da alle Mitarbeiterinnen ehrenamtlich arbeiten, kann das verdiente Geld satzungsgemäß als Spende an Projekte gegeben werden, die in Afrika, Südamerika oder Asien die Menschen direkt vor Ort unterstützen: manche Projekte betreiben Schulen, führen ein Waisenhaus oder verkaufen auch Produkte auf dem deutschen ( bayerischen ) Markt. Andere unterstützen den Aufbau von Infrastrukturprojekten.

In diesem Jahr gibt der Verein an 8 Projekte eine Spende von 500 Euro. Stellvertretend für diese 8 Projekte werden Coronabedingt Vertreter von nur 3 Projekten die Spende entgegennehmen.

Die Ankündigung der Spende hat zu dankbaren und z.T. ausführlichen Rückmeldungen geführt, aus denen erkennbar ist, wie schwer Corona andere Länder getroffen hat und wie sehr die Spende des Vereins in den Projekten in diesem Jahr gebraucht wird.

Für den Vorstand des Vereins ist es aber auch von großer Bedeutung, durch die Spendenübergabe auf die Menschen aufmerksam zu machen, denen die ehrenamtliche Helfer im Laden mit ihrem Engagement helfen und zu zeigen, wen die Käufer unterstützen, wenn sie im fairen Laden (M)Eine-Welt-Laden „Fair und Fein“ einkaufen. Das Besondere an allen diesen Projekten ist zudem, dass der Verein von allen Projekte die Ansprechpartner kennt, die t. Teil jährlich in „ihre“ Projekte reisen und die Verwendung der Gelder daher persönlich durch Berichte und Fotos bezeugen können.

Danke für die Veröffentlichung und  
mit freundlichem Gruß

Für den Vorstand

Birgit Reineke-Reiprich

## Zitate

1. missio München - Fr.X. Bachmeier <http://camargo-hilfe.de/>

2. Kite/Ghana - Günther Reitmeier: <https://www.kite-ghana.de/ueber-uns/>

Anstelle des Schulgeldes kommen aber immer mehr Anfragen von den Schülern, ob wir ihren Unterhalt zu Hause mitfinanzieren können – sie brauche etwas zu essen.

3. Runa Masi e.V. - Franz Staudhammer <http://www.runa-masi.de/>

Covid-19-Erkrankten. Für diese fast Vergessenen, die unter der rigorosen Ausgangssperre besonders leiden, hat unsere Partnerorganisation "Centro Cultural Ayopayamanta" eine Art Suppenküche aus einem Nothilfefond eingerichtet.

4. Kinderträume Ghana e.V. - Katrin Unterbuchberger <http://www.kindertraeume-ghana.de/>

Die Corona-Pandemie stellt auch Ghana vor große Herausforderungen. Aktuell dürfen dort nur die oberen Klassen unterrichtet werden. Für unsere Schule bedeutet das, dass nur die ältesten Kinder der JHS 2 (8. Klasse) vor Ort sind.

Für die übrigen, der insgesamt ca. 300 Schüler wird nun kostenfrei Essen to go, finanziert durch Spenden, ausgegeben.

5. Für Kinder in Kenia e. V. Rosemarie Rahn Lehrer-Neudecker-Weg 7 Tittmoning

Da im laufenden Jahr Corona bedingt nur wenige Spenden eingingen und ich keine Möglichkeit habe an die Öffentlichkeit zu gehen um zu werben, freue ich mich ganz besonders über die in Aussicht gestellte Spende. Was Corona in Ländern wie Kenia anrichtet, brauche ich wohl nicht zu beschreiben. Die Schulen waren vom 16. März bis Anfang Oktober geschlossen.

6. CRSH Waisenhaus Kenia e.V. - Detlev Dreistein Abt-Emanuel-Str. 44, 84489 Burghausen

<https://www.children-of-the-rising-sun.org/hintergr%C3%BCnde/detlev-dreistein/>

Ihre Spende in Höhe von 500 Euro ist eine sehr grosse Hilfe, denn einige Spender haben ihre Zahlungen, im Zuge der finanziellen Not, eingestellt. Wir benötigen aktuell neue Kleidungen und Schuhe für unsere Schützlinge.

7. Wipalla e.V. - Monika Stöckl <http://www.wipalla.de/about.html>

Simseestrasse 18 a, 83083 Riedering

8. Müllkinder Kairo - Stefan Angstl <https://www.afrikafreundeskreis.de/projekte/egypten/children-help-children/>